

Empresarios del mañana

El edificio de la Diputación de Granada acogió ayer la final de la tercera edición del concurso *Jóvenes Talentos Emprendedores*, que busca fomentar el espíritu emprendedor mediante la participación de 300 estudiantes de Bachillerato y Ciclos Formativos de la provincia. El total de concurrentes se distribuyó en dos fases previas que concluyeron ayer con las pruebas de la final a las que accedieron alumnos de tres centros educativos de Las Gábias, Guadix y Granada (Agustinos, Sagrado Corazón y Virgen de Gracia).

La finalidad de esta iniciativa es el fomento del espíritu emprendedor, un concepto que, debido a la actual coyuntura, está más de moda que nunca, siendo vital su inculcación en jóvenes en edad emprendedora. Es decir, aquellos que están a las puertas de la mayoría de edad. La idea, impulsada por el Ayuntamiento de la capital, ha contado con el apoyo de la Universidad de Granada y la Diputación Provincial.

La diputada delegada de Empleo y Desarrollo Provincial, María Merinda, destacó el hecho de que numerosos centros de toda la provincia hayan querido participar en esta edición. Así, institutos de Atarfe, Albolote, Loja, Las Gábias y Guadix, "muchos de ellos el día de mañana pondrán en marcha, a través de esta vocación que se les intenta inculcar, sus propios proyectos empresariales", apuntó Merinda.

La diputada no perdió la ocasión de recordar que, en temáticas como la de ayer, "hay muchas iniciativas en toda la provincia de Granada como venimos demostrando con la puesta en marcha de muchos proyectos empresariales". "Es importante que aprendan a tomar decisiones y asumir riesgos como vienen haciendo día a día los grandes empresarios que tenemos en la provincia", subrayó finalmente al tiempo que aprovechó la coyuntura para felicitar a los alumnos.

Por su parte, el concejal de Educación, Consumo y Empleo del Ayuntamiento de Granada, Jorge Saavedra, incidió en la necesidad de inocular ese espíritu emprendedor "desde pequeños".

El edil mostró su satisfacción por el respaldo de la UGR y la Diputación, pese a ser promovida por el Ayuntamiento.

Por otra parte, el profesor del departamento de Organización de empresas de la Universidad, Javier Tamayo, destacó que "este mismo año a algunos de los alumnos que han entrado en la facultad nos los encontramos el año pasado en la final".